

マルコ水産から、皆様へのお願いです。

海苔商品 価格改定について

皆様にとっては、あまりうれしい話ではないと思います。でも、大切なお話ですので聞いてください。

マルコ水産では、6月1日より、海苔商品について価格改定をさせていただく予定です。平たく言えばいわゆる「値上げ」です。

数年前から続く、全国的な海苔の不作に伴い海苔の市場価格は高騰し続けています。マルコの商品で使用している初摘みの上質な海苔は、競争入札でも今期は数年前の200%以上の価格での入札となっています。

背景には、廃業による生産者の減少に加え、近年の自然環境の悪化（栄養塩不足や食害）による生産量減が大きく影響しています。マルコ水産でも、チヌによる食害や栄養塩不足による早期の色落ちの影響で、初摘みの海苔は希少なものになりつつあります。

しかし、このまま自然任せで、何の手も打たないままどんどん生産量を減らすわけにはいきません。そう考えて、近年は自社開発の食害対策用“おどし”「ギョニゲール」を考案し、膨大な作業量の増加を厭わず、ほぼすべての網に取り付けて対策してきましたが、年々それによる効果は弱くなり今期は壊滅的な食害の被害を受けました。

これを受け、来期は専用のボートにウォータージェット式のエンジンを据え、漁期中は毎日専属のスタッフにより養殖場の網の上や周辺を船で走り回り、人為的に魚を追い払うことで対策を考えています。今季、試験的に実施した対策では劇的な効果を見込めそうであると考えています。しかし、対策にかかる費用と作業量は膨大です。船代、燃料代、人件費、メンテナンス費用…。しかし、そうまでしないと品質のいい海苔を作るのが難しいのが現状です。

マルコ水産では、今季までは、燃料代や資材の値上がり、ここ数年海苔価格が上昇を続けている中でも販売価格を据え置いてきました。そういったコスト上昇を皆様に単純転嫁することに躊躇があったからです。しかし、上記のような実情を踏まえたうえで、改めて、一番皆様にご迷惑をおかけする状況とはどういう状況か、を考えた時に、今までのようにおいしい海苔を皆様に提供できなくなることが、一番の顧客利益の棄損であるという考えに至りました。今まで通り、「おいしい！」と言って喜んでくださる皆様の顔を、ずっと見ていたい！「おいしい！」と喜んで下さる皆様に今まで通り、おいしい海苔をお届けし続けたい。そのためには、現状をふまえた適正価格に見直す必要があると考え、この度の判断に至りました。

皆様には少しばかりご負担いただく形になることをこの場をお借りして、お詫び申し上げます。いただく価格以上の価値をご提供できるように、僕たちも精一杯がんばります。何卒、ご理解いただき、今後とも末永くマルコ水産とマルコ水産の海苔をご愛顧いただくと僕たちもうれしく思います。

〒722-2631

広島県福山市内海町イ1428-128

電話 084-986-2418

FAX 084-986-2399

営業時間 9:00-17:00

定休日 毎月第2土曜およびその翌日の日曜



マルコ水産3代目海苔師（兄）

営業部長 兼田寿敏（かねだひさとし）

info@maruko526.jp

この件に関するご意見、
お問い合わせはこちら

